

# Ferienspaß in Berlin

Doch nicht nur in der Hauptstadt gibt es Angebote

**Bad Harzburg/Berlin.** Gleich am ersten Ferientag machte sich eine Reisegruppe im Rahmen des Ferienprogramms des Kunstkarussells Bad Harzburg auf ins Tropical Island in der Nähe von Berlin. Auch die Stadt selbst wurde dabei erkundet. An diesem zweitägigen Ausflug nahmen auch Kinder und Jugendliche der Hoppetosse (privates Kinderheim) teil.

„Ein toller Start für eine hoffentlich weitere erfolgreiche Zusammenarbeit mit der Hoppetosse“, so Thomas Pries, der Geschäftsführer des Kunstkarussells.

Auch die vielen anderen Aktivitäten in der Heimat wie Graffiti, Jonglage und Zeichnen stießen auf reges Interesse. Caterina Klaeden vermittelte in ihrem Seminar „Klicksicher“ Medienkompetenz und Strategien zum sicheren Surfen im Netz. Besonders aber strömten die Kinder und Jugendlichen in die Na-

tur. Johanna Reinecke und Franziska Rösner wussten die Bergwanderung so interessant zu gestalten, dass die Mund-zu-Mund-Propaganda die Teilnehmerzahl am zweiten Tag bereits verdoppelte.

In Zusammenarbeit mit „Harzwerk e.V.“ haben zudem bereits etliche junge Hip-Hop-Interessierte den ersten Schritt ans Mikrofon gewagt. „Step ans Mic“ geht ab 23. August in den für diesen Sommer letzten Durchgang. Auch bei „Komm, wir lesen“ und „Parkour“ sind noch einige Plätze frei.

Näheres können Interessierte unter [www.kunstkarussell.de](http://www.kunstkarussell.de) oder unter (0 53 22) 5 53 32 77 erfahren. Alle Ferienprojekte des Kunstkarussells finden im Rahmen des Landesprogramms Lern-Räume statt und sind für Teilnehmende kostenlos, lediglich die Anfahrt zum jeweiligen Treffpunkt muss selbstständig geregelt werden.

Auf der Berlin-Fahrt haben die Jugendlichen viel Spaß. Sie besuchen das Tropical Island und schauen sich die Stadt an.

Foto: Privat

